

Medio	Biobiochile.cl
Fecha	20-08-2015
Mención	Confech y Reforma Educacional: “Sin cambios estructurales, es sólo un cheque en blanco”. Mención a Rector de la U. Alberto Hurtado.

Confech y Reforma Educacional: “Sin cambios estructurales, es sólo un cheque en blanco”

Visitas



Publicado por [Carlos Villavicencio](#) / La Información es de [Nibaldo Pérez](#)

Previo a una nueva marcha del movimiento estudiantil convocada para este 27 de agosto, la Confech insistió en la solicitud de una real incidencia en el proyecto de Educación Superior que elabora el Gobierno.

La agrupación de estudiantes advirtió que si el trabajo prelegislativo tiene problemas similares al de los profesores con el Gobierno respecto al proyecto de Carrera Docente, las movilizaciones se agudizarán.

En tanto, el rector de la Universidad Alberto Hurtado expresó que existe incertidumbre sobre si los planteles privados accederán a la gratuidad en el 2016.

Cabe señalar que la próxima semana la Confech participará de una mesa de trabajo con el ministerio de Educación.

Sin embargo, los universitarios destacaron que **su participación no busca ser simbólica, ni menos una herramienta para que el gobierno valide socialmente el proyecto.**

advirtieron que su participación no busca ser simbólica ni menos una herramienta para que el gobierno valide socialmente el proyecto.

La vocera de la Confech y presidenta de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile, Valentina Saavedra, manifestó que “los riesgos siempre existen, de hecho esa fue la discusión que tuvimos, si nos arriesgábamos o no. **Vamos a tomar el riesgo y en el caso de que nos pase algo similar al Colegio de Profesores, nos vamos a movilizar**”.

Además Saavedra añadió que si “esta reforma no da un giro sustantivo, se quedará sin ningún tipo de apoyo social”.

En cuanto al adelanto de la gratuidad para el 2016, la Confech cuestionó que la discusión por los cambios en Educación Superior se hayan centrado sólo en este anuncio, advirtiendo un actuar errático por parte del Ejecutivo.

Sobre el mismo punto, el rector Montes, señaló que se necesitan reglas claras de manera que las universidades se puedan preparar para el escenario del próximo año. [repeat](#)

Por su parte, el representante de las universidades privadas dentro del Confech y presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad Diego Portales, **Nicolás Fernández, criticó la discusión parcelada que se ha dado respecto de la reforma y aseguró que los rectores de los planteles privados han utilizado a sus estudiantes vulnerables, para acceder al beneficio de la gratuidad el 2016.**

“Nosotros hoy día no podemos ver una reforma integral si no se entrelaza la calidad con la transparencia y el financiamiento”, afirmó Fernández añadiendo que “sin cambios estructurales, la reforma es sólo un cheque en blanco”.

En medio de estos emplazamientos, el movimiento estudiantil convocó a **la primera marcha nacional de este segundo semestre, la cual se realizará el jueves 27 de agosto** y cuyo recorrido sugerido es desde Baquedano hasta Los Héroes. Permiso que será ingresado mañana a la Intendencia Metropolitana.